
2014 年 8 月 28 日(木) 

六葉会 常任幹事会（第 5 回）議事録 

日 時  ： 2014 年 8 月 28 日(火)19:10～20:10 

場 所  ： 母校会議室 

来 賓  ： 夏休みのため出席なし 

出席者 ： 加藤武(6)・島根正隆(9)・藤田伸哉(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・荒井直彦(25)・栗原宏之(25) 

  中嶋弘雅(26)・萩原孝(26)・近田裕信(28)・高橋浩司(30)・駒井稚寿子(30)・甲斐深雪(31)・横地康子(32) 

  中田努(34)・酒井英児(35)・芹田祐一(44)     以上 17 名敬称略 

                      

配布資料 ： レジュメ・前回常任幹事会議事録 

１．会長挨拶(島根会長) 

暑かったと思ったら急にこのように涼しくなって驚いています。広島での災害がありましたが、私が日常仕事に

行っている場も、かつては危険な場所だったりしましたが、のど元過ぎればではありませんが、今ではそういう

場所も何もなかったかのようになっていますし、今回の災害も自分とは無関係のようになってしまっていること

に驚きます。本日も秋の行事に向けての協議をよろしくお願いします。 

２．前回議事録 常任幹事会(7 月 29 日)                                承認 

３．報告事項 

・学校より 

 (中田学校担当幹事)3 号館リニューアル完了、トイレが全部様式に(和式の使い方を知らない世代)、空調他。2

号館イングリッシュサロン開設。30 日教員研修で小学校の島田先生にタイでのボランティアの件など。9 月 1 日

2 学期が始まります。 

・委員会報告 

  卒業生支援委員会(駒井副委員長)本日常任幹事会前に開催しました。6 名の参加。三役の方で少し案を作っていた

だいたものを含め協議しました。①53 回生～58 回生(6 学年)約 1000 名 チラシ作製、印刷 チラシに「クラ

ブの OB 会をこの日に合わせて開催しませんか？」など…②40 回生～45 回生約 1000 名(6 学年／子どもがそろそ

ろ中学進学？)母校の募集に寄与するため チラシ（学校既製）、手紙添える、印刷。 ③学年幹事宛てにはあえ

て送らない（昨年は送った）④OB 教職員 290 名への案内 ①と同様でプラス手紙（昨年同様） 

試算  チラシ①印刷代（白黒！）     2300 部× 16 円=36,800 円 

   返信用はがき（後納手続き申請込）    2300 部×  9 円=20,700 円 

   封筒・印刷（ラベル印刷込）       2300部× 24円=55,200円    121,716円（税込） 

   メール便送料（昨年 65 円税別）     2300部× 70円=161,000円    161,000円（税込） 

                 282,716 円 

      飲食(かんひら予定)約 78,000 円程度 

これでは予算オーバーなので、毎年返信は圧倒的に少ないのではがきで案内を出し、連絡はメールでもらうよう

にする。メールアドレスが入手でき今後の活動にも役に立つので。予算に関しては②の件で案内数が倍増で仕方

がない。また案内の効果としてもはがきの方が目的が目に触れやすいのではないか。⑤礼拝は伊藤先生にお願い

する・・・案内を出す学年は白根先生を知らない。⑥学校に施設利用のお願い、礼拝のお願いの手紙を出す。 

                 

  会報委員会(甲斐委員長)本日常任幹事会終了後この場所で委員会を開催します。 

  母校支援委員会(荒井委員長)9 月 29 日(火)常任幹事会の前に開催します(17:30 ラウンジ) 

 

 

 

 

 



・合同同窓会 8 月 4 日三役会、8 月 26 日幹事会 (島根会長)法人監事推薦した藤田さんが 7 月に否決。9 月合同

からの正式な推薦で合同として藤田さんを推薦することが決定した。いろいろありご心配や藤田さんご本人には

ご迷惑もおかけしましたが、六葉会として藤田さんを応援していこうと思います。 

・天城山荘ツアー(蒲谷副会長)11 月 16 日(日)17 日(月) 午前 11:30 箱根十国峠レストハウス集合 昼食は未定。 

天城山荘および周辺の見学等の後、箱根グリーンプラザに 16 時到着。13 名(3 部屋)予約済。1 泊 2 食付き 12650

円。翌日の予定、例えば観光組、ゴルフ組など。4，5 日まえまでのキャンセル OK。 

 

４．協議事項 

・HCD について 

先ほど卒業生支援委員会の報告にあった形で進めようと思いますがいかがでしょうか。          承認 

取り急ぎ印刷等の見積もりを出す。(萩原)                               

かねひらに見積もり依頼。(甲斐)                                   

案内の内容等次回の常任幹事会では間に合わないので三役、委員会に一任。               承認 

学校に施設利用および礼拝司式のお願いは萩原作成中田先生へメール添付でお願いする。         承認 

(蒲谷副会長)準備や片付けで手押し台車が必要。学校のものは生徒が使っている事が多いので事前に準備する方が

いい。(野澤幹事長)毎年名前や年号を入れたものを購入して学校に寄付するなどはいかがか。学校側の都合もある

ので今回はやめる。島根会長と甲斐幹事が持っているので事前に学校に持ってきてもらう。         

・63 回生学年幹事選出のお願い(萩原)昨年までの文章を参考に作成し校長先生と学年主任にお願いする。  承認 

 (アルバム掲載も例年通り)(芹田幹事)その予定なっています。学年主任は酒井美智子先生。 

・その他 

(中田学校担当幹事)滞っていた 60～62 回生のアルバムデータが用意できましたのでお渡ししておきます。 

(高橋副会長)学年幹事とういうものが機能していない。学年幹事の在り方について今後検討していかなければなら

ないと思います。三役でたたき台を用意しますので協議していきたいと思います。法人との懇談会についても次

回常任幹事会には六葉会としての要望など考えたいと思います。先日 2018 年には神学部を開設することが決まり

元々3 年前に六葉会から何度となく提案してきた件が実を結んだ形です。文科省にこれから申請ですが事前の相

談では好感触だそうです。 

(近田会計幹事)HCD や六葉会の部屋で現金が必要となります。事前の準備が必要になるので早目にお願いしたい。 

 

６.今後の予定 

・ 三役会    09 月 17 日(水) 19 時より ロイヤルホスト 

・ 母校支援委員会   09 月 29 日(月) 17 時半より ラウンジ 

・ 常任幹事会    09 月 29 日(月) 19 時より 母校会議室 

・ 会報委員会    09 月 29 日(月) 20 時半より 母校会議室 

・ 三役会    10 月 10 日(金) 19 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会    10 月 22 日(水) 19 時より 母校会議室 

・ 六浦祭準備    10 月 30 日(木) 13 時より 母校 

・ 六浦祭    10 月 31 日(金) 09 時より 

・ 六浦祭・HCD   11 月 01 日(土) 09 時より 

 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫 

活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて 

常任幹事の増員について・HCD の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 


